

DStGB / Healy Hudson

E-Vergabe stärken

[16.01.2012] Um die elektronische Vergabe weiter voranzutreiben, haben der Deutsche Städte- und Gemeindebund (DStGB) und die Deutsche eVergabe eine Kooperation vereinbart.

Vor dem Hintergrund der angespannten Haushaltssituation vieler Kommunen sieht der Deutsche Städte- und Gemeindebund (DStGB) in der elektronischen Vergabe ein geeignetes Instrument, um Geld zu sparen und die Effizienz zu steigern. Daher hat sich der Kommunalverband für eine Zusammenarbeit mit der Deutschen eVergabe, einer Marke des Unternehmens Healy Hudson, entschieden. Ziel der neuen Partnerschaft ist es nach Angaben der Deutschen eVergabe, die Verbreitung der elektronischen Auftragsvergabe auf kommunaler Ebene zu fördern.

(cs)

Stichwörter: E-Procurement, E-Vergabe, Deutscher Städte- und Gemeindebund (DStGB), Kooperation